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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  中津高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

         

２ 開催日時  令和６年１１月１２日（火） １４：００～１６：１０ 

 

３ 開催場所  中津高等学校大会議室 

         

４ 参 加 者  会  長  田島 雅子  中津川市教育委員  

                副 会 長    糸魚川 謙一 元全日制 PTA会長 

                委  員    矢野 隆彦  中津川市立第二中学校校長 

              下條 啓二郎 定時制同窓会長 （欠席） 

              仲神 文達  中津川市役所 定住推進部市民協働課長  

              小林 美加  全日制 PTA副会長 

松下 嘉広  一般財団法人ヒガシミノ団地代表理事 

間 龍一郎  同窓会長 （欠席） 

              宮良 淳子  中京学院大学教授  

              吉村 あづさ 図書館ボランティア養成コーディネーター （欠席） 

 

              学 校 側    市川 浩通  校長 

               工藤 正紀  副校長 

               鈴木 良和  事務部長 

                高橋 清仁  教頭 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

〇授業を参観 

（１） 学校評価アンケートについて 

＜全日制＞ 

 意見１：校訓については、110周年を機会に制定した経緯もあり、同窓生を含めまだ浸透していな

い。校歌の歌詞にもあることから、もっと広報をしてほしい。 

 意見２：高校生が保護者に学校生活のすべてを話しているとは限らないから、保護者の「わからな

い」が多いのは仕方がない。その中でも進路指導に関する結果が高いのは評価できる。 

 意見３：生徒のアンケート結果は前年度よりもよい結果で、授業参観で生徒の様子を見ても生き生

きした姿が多くよかった。 

  意見４：生徒会活動を自主的に行うことは社会に出たとき必要な力となる。失敗してもそこから学

ぶことは多いことから、今後も生徒会活動を積極的に取り組ませてほしい。 

  ＜定時制＞ 

 意見１：生徒が気持ちを分かってほしいと思っていることが感じられる。 

 意見２：保護者の「Ｃ：あまりあてはまらない」「Ｄ：まったくあてはまらない」の意見が少ない
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のはよい結果である。 

 意見３：最近通信制への入学生が増加しているが、通信制に転学する生徒はいるか。 

      ⇒ いない。 

  意見４：仕事をしている生徒はどれくらいか。 

      ⇒ 正社員は１名、アルバイトは７割ぐらいである。 

  意見５：質問２３について、「喜んでは」はない方がよいのではないか。 

      ⇒ 来年度に向けて検討する。 

   

（２） 高等学校に期待される社会的役割等（スクール・ミッション）の案について 

＜全日制＞ 

   意見１：高校生活の過ごし方で地元への愛着も育まれるので、地域との連携・協働やグローカル 

   な視点を培う、地域に貢献する人材の育成という表現がありありがたい。 

   意見２：この案でよい。 

＜定時制＞ 

  意見１：学校の想いがよくこもっている。 

  意見２：この案でよい。 

 

（３）学校の活性化の状況について 

   意見１：自宅の学習時間は増えたか。 

              ⇒ 昨年度までは、時期を指定して学習時間調査という方法で調査を行い、今年度は

Classiを利用して毎日調査しているため単純に比較はできない。学習時間調査と

いう方法だと多い傾向になるため、それと比較すると少ないのが現状である。 

   意見２：大学でも学習時間調査を行っている。学生は机に向かって学習に取り組んでいる時 

              間と思っているため学習時間は少なく出る。スマートホンやタブレットを利用して 

       学習したり、通学途中で学習したりする場合を入れれば、もう少し多くなる。 

 

（４）その他 

 ① 制服について 

   意見１：以前にも、制服廃止の運動があったが、変わることはなかった。 

 ② コンビニ自販機の導入について 

   意見１：よいアイデアだと思う。 

 ③ 学校への要望について 

   意見１：外国人と気軽に話せる気風を育むためにも、外国人と関わる機会を増やしてほしい。 

   意見２：地元で活躍する人材を育成するためにも、地元の大学に多く生徒を通わせてほしい。 

   意見３：楽しく学校に通っているのでありがたい。 

 

６ 会議のまとめ 

・第２回学校運営協議会では、スクールミッションを含めそれぞれの協議事項について、全委員

より承認が得られた。 

授業参観で、生徒が運営するＬＨＲ活動に対して評価を得た。 

・第３回学校運営協議会の開催は、２月１３日（木）に予定している。 


